<u>L'Union Franc-Comtoise</u> 2 janvier 1883

(Archives départementales du Doubs)

On nous écrivait de Rozet-Fluans, le 29 décembre, à 10 heures du matin :

Depuis hier sévit un épouvantable fléau, l'inondation subite et énorme du Doubs. Dans les maisons de Fluans il y a 1 mètre à 1 mètre et demi d'eau. On n'a pas pu sauver tout le bétail. A deux heures du matin, la dernière barque de sauvetage, contenant neuf personnes, a failli se briser contre les peupliers. Détail horrible : ce matin, à huit heures, tout le village de Rozet, grossi des inondés de Fluans, accourait sur la berge, plein d'angoisses; on entendait clairement, du milieu des eaux, ces cris : Au secours! — puis des clameurs désespérées, puis plus rien. Le brouillard intense ne laissait rien distinguer